

La Fête de la nature fait le plein

Plus de 2000 visiteurs étaient au rendez-vous de la Fête de la nature proposée, ce jeudi 8 mai, par l'association qui gère la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden.

Christian Werthe - 10 mai 2025 à 16:52 | mis à jour le 10 mai 2025 à 17:09 - Temps de lecture : 2 min



01 / 02

Avant de se diriger au rucher pédagogique, parents et enfants ont enfilé les vêtements de protection. Photo Christian Werthe



L'atelier osier a été pris d'assaut à certains moments. Photo Christian Werthe

La Fête de la nature, jeudi 8 mai à Hirtzfelden, a été particulièrement appréciée par les familles, déjà nombreuses dès l'ouverture, à 10 h. Les bénévoles de diverses associations naturalistes étaient mobilisés pour accueillir les visiteurs et les guider pour l'occasion.

Ce qui a frappé les organisateurs, ce sont les 2300 visiteurs, notamment un grand nombre de parents accompagnés d'enfants de tous âges, parfois très jeunes, venus se distraire mais aussi découvrir ce que la nature leur propose.



La Fête de la nature a été un moment de partage en famille. Photo Christian Werthe

Rucher école, poney, travail de l'osier

Les animations et ateliers pédagogiques étaient gratuits. Au programme : pêche à la mare, visite du rucher école avec les équipements adéquats pour ne pas se mettre en danger, sentier pieds nus, qui a recueilli un franc succès tout comme la balade en poney, où l'attente pouvait atteindre une heure, preuve de l'engouement des enfants pour les équidés.



Le sentier pieds nus, une découverte pour certains petits. Photo Christian Werthe

À noter aussi un marché artisanal et des ateliers davantage pédagogiques avec, entre autres, le travail de l'osier ou de la terre. Des expositions artistiques de peintures et aquarelles d'artistes locaux, inspirés par la nature, ont complété l'offre.



L'atelier poterie et le travail de la terre ont attiré nombre d'enfants. Photo Christian Werthe

L'animation musicale du groupe Les Bernadettes a donné le ton de la journée ; le concert s'est d'ailleurs prolongé tout au long de la journée au sein de l'amphithéâtre où le public avait pris place.

Envie de nature

Les membres de l'association et leur président, Michel Habig, ont tous souligné l'envie de nature des familles et surtout des enfants, futures sentinelles dans un l'environnement à la peine. Cette journée a également été l'occasion pour les familles de vivre un moment de partage dans un esprit de convivialité, qu'on a retrouvée au repas de midi servi par les associatifs.